



DOSSIER : Les Agoras d'Aquitaine 2013

mercredi 30 décembre 2015

**Les Agoras d'Aquitaine 2013 - X^{es} Journées nationales de l'APHG.
Du lundi 28 au jeudi 31 octobre 2013**

**Direction scientifique : Éric Bonhomme, Dominique Picco et Sandrine Vaucelle.
Coordination : Marc Charbonnier et Christophe Léon.**



Sommaire LES AGORAS D'AQUITAINE 2013 p. 49 (p. 1 du dossier)

- Pour une APHG au cœur de la recherche, des échanges et du combat, les X^e Agoras en Aquitaine (**Thomas Verclytte**) p. 51 (p.3 ;)
- Les villes d'Aquitaine ; un exemple de développement différentiel dans une province de l'Empire romain (**Jérôme France**) p.55 (p.7 ;)
- La gouvernance de l'eau par bassin versant, 50 ans après la loi de 1964 (**Sandrine Vaucelle**) p.75 (p.18).
- Les paysages pyrénéens. Deux monuments clés d'une construction culturelle (**Serge Brissaud**) p.89 (p.32).
- Bordeaux, l'ouverture atlantique et la traite (**Jean-Paul Grasset**) p.95 (p.38).
- Géographie du sport (**Jean-Michel Dauriac et Xavier Lacarce**) p.101 (p.44).
- Atelier : la République et la laïcité (**Dominique Borne**) p.102 (p.45).
- Conférence : Femmes et Résistance (**Joëlle Dusseau**) p.104 (p.47).
- Atelier : Quoi de neuf en archéologie ? (**Hélène Mousset**) p.107 (p.50).



CONTENTS

AQUITAINE'S AGORA 2013 p. 49 (p.1).

- The 10th APHG Seminar in Aquitaine - For an APHG Committed to Research, Communication, and Action (Thomas Verclytte) p.51 (p.3).
- Cities in Aquitaine : An Example of Differential Development in a Province of the Roman Empire (Jérôme France) p.55 (p.7).
- Managing Water by Catchment Areas Fifty Years After the 1964 Decentralization Law (Sandrine Vaucelle) p.75 (p.18).
- Pyrenean Landscapes : Two Key Monuments in a Cultural Edifice (Serge Brissaud) p.89 (p.32).
- Bordeaux : Atlantic Gateway and Slave Trade (Jean-Paul Grasset) p.95 (p.38).
- The Geography of Sport (Jean-Michel Dauriac and Xavier Lacarce) p.101 (p.44).
- Workshop : Secularism in the French Republic (Dominique Borne) p.102 (p.45).
- Lecture : Women and the Resistance (Joëlle Dusseau) p.104 (p.47).
- Workshop : What's New in Archaeology ? (Hélène Mousset) p.107 (p.50).



PDF